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Урожай-2016

Сердечно поздравляю вас с завершением уборки 
зерновых культур!

В этом году битва за урожай была напряжённой.  
Жаркое и засушливое лето оказало своё влияние 
на налив зерна и формирование колоса. Все вы 
приложили максимум усилий для сбора урожая и 
завершили уборку в оптимальные сроки.

 Несмотря на все трудности уборочной кампании, 
ваш труд вознаграждён хорошим урожаем – с площади 
50 737 га собрано 129 400 тонн зерна. Это стало воз-
можным не только благодаря технической оснащён-
ности предприятий, но и героическому труду меха-

Вера ХАЛАЕВА
(фото Ильи ЛИПУ-

ХИНА).

Сельскохозяйственные 
предприятия Упоровско-
го района закончили  убо-
рочную кампанию. Пусть 
в этом году мы не стоим 
на первой строке област-
ного рейтинга, главное 
то, что наши хозяйства 
смогли полностью завер-
шить работы по обмолоту 
и определению зерновых 
на хранение в оптималь-
ные сроки. 

Хороший урожай со-
брали труженики полей. 
В этом году нашими зем-
ляками выращено и собра-
но почти 64 тысячи тонн  
пшеницы, 29 тысяч тонн 
ячменя, 27 тысяч тонн 
овса, заготовлены сверх 
плана корма: 9 тысяч тонн 
сена, 47 тысяч тонн сена-
жа, 20 тысяч тонн силоса. 
Несмотря на засушливые 
июль и август, год полу-
чился более урожайным 
чем прошлый, а благо-

Доброму урожаю и добрая уборка

низаторов, водителей, сотрудников зерносушильных 
комплексов, специалистов и руководителей среднего 
звена, директоров предприятий. Как говорят в на-
роде – земля щедро дарит свои плоды только тем, 
кто упорно, с любовью на ней трудится, вкладывает 
в землю душу и обильно поливает её своим потом. 

Б л а г о д а р ю  в с е х  з а  в ы с о к у ю  с т е п е н ь 
ответственности и трудовой подвиг, за каждый ко-
лос и каждое зёрнышко, вложенные в упоровский 
каравай. Крепкого вам всем здоровья, семейного 
счастья, благополучия и достатка в ваших домах.  

Леонид САУКОВ,  глава района.

ДОРОГИЕ НАШИ ХЛЕБОРОБЫ, ТРУЖЕНИКИ ЖАТВЫ! 

Последние тонны будущего хлеба отправляются на хранение.
Уборка закончена. Поля готовят под урожай 

следующего года.

Валовой сбор зерновых сельхозпредприятиями района

Название
 предприятий

П шеница, 
цн

Ячмень, 
цн

Овёс, 
цн

ООО «МСК Ингалинское» 12 368 23 944 10 469

ООО «А/К Манайский» 43 853 22 480 55 055

ООО «А/Ф КРиММ» 235 770 - 13 588

ЗАО «Нива-Агро» 85 714 62 824 39 311

ЗАО «Русь» 31 286 15 383 1 688

ООО «Земля» 18 163 - 34 639

СПК «Емуртлинский» 106 936 82 735 54 694

ООО «Коркино» 23 153 19 380 7 802

ООО «Тобол» 30 990 28 009 9 413

ООО «Родина» 5 440 5 500 2 500

ЗАО «Тобол» - 13 409 2 418

даря тому, что с полей 
злаки собирали практи-
чески сухими, финансо-
вые и временные затраты 
на его подработку были 
минимальны, что также 
даёт повод предприятиям 
рассчитывать на более 
высокую прибыль от его 
реализации.

24 сентября аграрии коо-
ператива «Емуртлинский» 
полностью завершили об-
молот пшеницы. Послед-
ние 500 тонн хлеба они 
отправили на хранение в 
начале этой недели. На то 
чтобы довести до опти-
мальных показателей 500 
тонн зерна, современной, 
высокопроизводитель-
ной сушильной установ-
ке понадобилось всего 3 
дня. Кстати, по основной 
культуре растениеводы 
предприятия получили 
самую высокую в районе 
урожайность – более 29 
центнеров с гектара, да 
и остальные зерновые в 
этом году не подкачали, 
хотя планы хлеборобов, 
конечно, скорректировали 

погодные условия. Глав-
ный агроном СПК «Емурт-
линский» Юрий Лузин 
говорит, что в этом году 
специалисты предприятия 
рассчитывали на лучшие 
показатели: «Всходы бы-
ли очень хорошие, в этом 
сезоне нами были вложены 
неплохие материальные 
средства на удобрения, и 
в начале лета культуры 
демонстрировали про-
сто отличную видовую 
урожайность, но потом 
отрицательно сказалась 
небывалая августовская 
жара. Под её воздействием  
пошло быстрое созревание 
всех зерновых культур и 
злаки не успели налиться. 
Но у природы нет плохой 
погоды. Особенностью 
этой уборки стало то, что 
из-за жары зерно молоти-
ли сухое. С поля оно по-
ступало с показателями 9 
-12 процентов влажности. 
То есть мы подработали 
хлеба с минимальными 
потерями, это был очень 
положительный момент. 
Из всех зерновых культур 

самую высокую урожай-
ность в этом году дала 
озимая тритикале. У нас 
нынче было посеяно 449 
гектаров этой культуры, 
её  урожайность составила 
более 41 центнера с каждо-
го гектара – это отличный 
результат. Потенциал у 
этой культуры огромный, 
на неё установился хоро-
ший спрос, поэтому ей 
мы будем заниматься и 
дальше. Вика дала около 
35 центнеров с гектара, что 
тоже не может не радовать.

Неплохо в этом году мы 
поработали с семенами, 
в настоящее время наши 
склады забиты практиче-
ски все, ни одной тонны 
зерновых мы не отправили 
на элеватор. Сразу по-
сле просушки последней 
партии пшеницы, будем 
готовить элитные семена 
в первую очередь для себя, 
и, конечно, для продажи в 
нашей области и за преде-
лы региона». 

Так как емуртлинское 
предприятие ещё и живот-

новодческое, перед расте-
ниеводами стояла ещё одна 
задача – заготовка кормов. 
На это направление агра-
рии потратили не меньше 
сил, ведь от рациона скота 
напрямую зависят буду-
щие показатели надоев. В 
этом году погода была бла-
гоприятной, поэтому их за-
пасли с избытком. Грубого 
корма в итоге получили 
3,4 тысячи тонн, что со-
ставило 180 процентов от 
запланированного объёма, 
силоса – 6,7 тысячи тонн 
– это почти 120 процентов 
от плана, более 12 тысяч 
тонн сенажа, что равно 
118 процентам. Сегодня 
механизаторы занимают-
ся прессованием соломы, 
но говорят, если погода 
будет, и с этим проблем не 
возникнет.

Несмотря на то,  что 
все злаки уже прибраны, 
аграриям расслабляться 
рано. Завершившие об-
молот комбайнеры сели 
за руль тракторов и зани-
маются  вспашкой стерни. 
Машины выходят в поле 
в две смены. Работы на 
3 500 гектарах зяби пла-
нируется завершить за 
10-15 дней.
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Мы и наши дети

23 сентября в адми-
нистрации Пятковского 
сельского поселения со-
стоялось восьмое засе-
дание совета по делам 
несовершеннолетних и 
защите их прав. 

Собрание прошло в рас-
ширенном составе: на него 
были приглашены депутаты 
Думы Н. Н. Ренёва и С. В. 
Андреева, председатель 
и член совета ветеранов 
В. И. Захарова и Л. А. 
Предыгер, а также специ-
алист Комплексного центра 
социального обслуживания 
населения Е. Н. Байбеисова. 

Присутствующие заслу-
шали отчёты наставников о 
работе с несовершеннолет-
ними, состоящими в банке 
данных группы особого 
внимания. Всего на нашей 
территории в нём числятся 
5 семей, в которых про-
живают 7 несовершенно-
летних детей. За каждой 
закреплён наставник. Он 
регулярно бывает в семье, 
знает проблемы изнутри, 
контролирует учёбу и по-
ведение ребят в школе, а 
также их внеурочную за-
нятость. Все дети из банка 
данных летом посещали 
площадки в разных учреж-
дениях. Те, кто по возрасту 
может работать, были тру-
доустроены. Эти моменты 
прозвучали в отчётах на-
ставников.

Кому-то необходимо особое внимание

Кроме того, на заседании 
прошло обсуждение реа-
лизации проекта «Диалог 
поколений», о котором под-
робно рассказали его непо-
средственные участники,  
члены совета ветеранов.

Третьим пунктом по-
вестки дня стала учёба, 
проведённая Е. Н. Байбе-
исовой со всеми специ-
алистами служб профи-
лактики, по правильному 
составлению программы 
работы с семьями, на-
ходящимися в социально 
опасном положении.

Рассмотрение посту-
пивших заявлений и ин-
формаций по традиции 
стало последним пунктом 
работы заседания. Почти 
на каждом собрании со-
вета рассматриваются за-

явления, поступившие из 
учреждений. Это может 
быть ходатайство о при-
глашении родителей на 
заседание потому, что их 
ребёнок плохо учится или 
пропускает школу. Также 
обсуждаются вопросы о 
задолженности родителей 
по оплате за детский сад, об 
участии семей в программе 
«Самообеспечение», о по-
становке или снятии несо-
вершеннолетнего с учёта 
ОСДН. 

Заседание прошло пло-
дотворно, приняты реше-
ния. После окончания все 
присутствующие участво-
вали в районной акции 
«Посади дерево». 

Администрация 
Пятковского 

сельского поселения.

Ирина САРВИНА
(фото автора). 

Первые и очень важные 
шаги в карьере человек 
делает ещё в юном воз-
расте. Тогда, когда осоз-
нанно более глубоко из-
учает некоторые школьные 
предметы и когда выби-
рает профессию. Чтобы 
не только на словах по-
мочь ребятам разобраться 
в море специальностей и 
должностей педагоги орга-
низуют встречи с людьми, 
работающими в разных 
сферах, представителями 
высших и профессиональ-
ных учебных заведений, 
нередко организуют оз-
накомительные экскурсии 
на предприятия. И в этом 
сразу видна ответствен-

Я б в редакторы  пошёл, 
пусть меня научат

Спорт

ность учителя за своих 
подопечных, искренняя 
забота о их будущем.

Недавно в гостях у на-
шего информационно-изда-
тельского центра побывали 
ученики 8 «Б» Упоровской 
школы со своим классным 
руководителем Ириной 
Воробьёвой. Редакторы га-
зеты, радио и телевидения 
рассказали ребятам, как в 
стенах центра готовится 
«продукт», выпускаемый 
для слушателей, зрителей 
и читателей. Мальчишки 
и девчонки с удовольстви-
ем посетили студию, где 
проходит запись новост-
ных блоков. В кабинете 
радио им показали, как 
обрабатывается звук для 
эфира. Ну а у дизайне-
ра компьютерной вёрстки 

желающие смогли попро-
бовать расставить тексты и 
фотографии на полосе (так 
называют страницы газет). 
Но самое главное школь-
ники воочию увидели всю 
цепочку производства, уз-
нали названия профессий, 
которые принято называть 
просто работниками СМИ. 
А ведь в средствах массо-
вой информации есть не 
только журналисты – тру-
дятся в них корректоры, 
дизайнеры-верстальщики, 
операторы, монтажёры. 
И у каждого из них своя 
специфика работы, свои 
тонкости и правила. Что ж, 
мы были рады поделиться 
с молодёжью опытом в лю-
бимом деле, тайно надеясь, 
что кто-то из них станет 
коллегой и нашей сменой.

Татьяна АНЦИПРОВА 
(фото автора). 

С 27 августа по 24 сентя-
бря проходил всероссий-
ский экологический суб-
ботник «Зелёная Россия».

В его рамках в разных 
регионах огромной страны 
жители занимались озеле-
нением, массово чистили 
прилегающие территории, 
а также парки, сады и скве-
ры, проводили разнообраз-
ные экологические квесты, 
устанавливали новые ла-
вочки и занимались общим 
благоустройством. 

В Упоровском районе в 
рамках районной акции 
«Посади дерево», приуро-
ченной к всероссийскому 
субботнику, в прошлую 
субботу все поселения 
вышли на посадку «зелё-
ных лёгких». Так, напри-
мер, 200 деревьев высади-

Зелёный субботник  во всех 
уголках родной земли

ли у себя емуртлинцы, 100 
– пятковцы. 

Почти 700 молоденьких 
сосёнок были определены 
на постоянное место жи-
тельства в райцентре рядом 
с «Лесом Победы», что на 
выезде из Упорово в сторо-
ну Бызово. На субботник в 
тот день вышли глава рай-
она Леонид Сауков и его 
заместитель по социальным 
вопросам Наталья Кривоше-
ина, помощник главы района 
Леонид Кормин, руководите-
ли комитетов, учреждений 
и организаций, а также все 
неравнодушные жители, со-
трудники бюджетных и ком-
мерческих структур от мала 
до велика. Вот, например, 
пятилетний Миша Маль-
цев упорно и настойчиво, 
под руководством взрослых 
родственников, копал для 
маленьких ёлочек ямки на-
стоящей лопатой, похожей 
на сапёрную. Земля твёрдая 

и поддавалась с трудом, но 
ребёнок не опустил рук. 

Поддержала акцию Упо-
ровская школа во главе с её 
директором Галиной Мед-
ведевой. Учителя, сотруд-
ники и ученики составили 
чуть ли не половину от 
общего числа участников 
субботника.  

Вообще старшекласс-
ники района проявили 
большую активность: без 
малого почти 600 ребят в 
поселениях вышли в тот 
день с лопатами и засучив 
рукава наравне со взрос-
лыми, занимались благо-
устройством родных сёл.

Итог – почти 1 600 новых 
деревьев посадили жители 
упоровской территории.

Через много лет эти 
слабые колючие веточки 
окрепнут, возмужают и за-
шумят красивыми рощами 
и аллеями на родной и 
любимой земле. 

С 22 по 25 сентября в 
«Ребячьей республике» 
прошла X детско-юноше-
ская Спартакиада инва-
лидов Тюменской области. 

В ней свои силы про-
демонстрировали семь 
мальчишек и девчонок из 
нашего района, завоевав в 
разных видах спорта при-
зовые места.

Илья ЛИПУХИН.

В Упорово прошёл оче-
редной этап спартакиа-
ды школьников Тюмен-
ской области. В этот раз 
её участники выявили 
сильнейших в русской 
лапте. В группе Б за по-
беду поборолись спор-
тсмены из нашего района, 
конкуренцию которым 
составили ещё пять луч-
ших команд, получивших 
путёвку в финал.

25 сентября, в последний 
день соревнований, на ста-
дионе «Центральный» за 
призовые места боролись 
шесть команд, сумевших 
набрать максимальное ко-
личество очков для участия 
в финале. В первой игре дня 
сошлись дружины Упоров-
ского и Армизонского райо-
нов. В этом противостоянии 
наши спортсмены не смогли 
одержать победу, хотя пре-
жде не имели ни одного по-
ражения. Возможно, ребята 
недооценили противника, 
ведь в предыдущие годы 
армизонцы особо не выде-

Снова на пьедестале
лялись и не претендовали 
на призовые места. 

Нужно отметить, что 
упоровская сборная, куда 
входят игроки из Скороду-
ма и районного центра, бы-
ла единственной в финале, 
чей состав усилен девуш-
ками. Ещё совсем недавно 
наши девчонки старшего 
возраста были костяком 
областной сборной на все-
российских соревнованиях. 
Да и парни регулярно от-
бираются в сборную. Так 
что опыт и хорошая шко-
ла у наших спортсменов 
есть, что они и показали 
в следующей игре про-
тив команды Омутинского 
района, разгромив их со 
счётом 27:18. Благодаря 
этому упоровская сборная 
записала в свой актив ещё 
2 очка, приписав их к уже 
имеющимся шести. В итоге 
ребятам удалось набрать 
восемь результативных 
баллов, что являлось се-
рьёзной заявкой на первое 
место, вот только у Ар-
мизона очков было ровно 
столько же, а их утренняя 
победа над нами лишила 

упоровцев права претен-
довать на первое место. В 
результате армизонцы под-
нялись на высшую ступень 
пьедестала.

По итогам всех игр тре-
тье место в соревнованиях 
по лапте в Упоровском 
районе заняла ярковская 
команда. Наша сборная 
поднялась на вторую сту-
пень пьедестала. Конечно, 
это не тот результат, на ко-
торый рассчитывали сами 
игроки и их болельщики, 
но их замечательная игра 
позволит нам остаться 
в лидерах общего итога 
областной спартакиады 
школьников. 

Второе место в соревно-
ваниях по русской лапте в 
рамках областной спарта-
киады школьников – это 
достойный и значимый 
результат нашей команды. 
Скоро спортсмены начнут 
готовиться к первенству 
Тюменской области, по 
итогам которой наверняка 
попадут в региональную 
сборную для выступлений 
на соревнованиях всерос-
сийского масштаба. 

Три золотых медали в 
лёгкой атлетике и одну 
серебряную в игре дартс 
привёз Николай Васили-
нец. У девочек в лёгкой 
атлетике Соня Травникова 
заняла два первых места, 
в этом же виде спорта 
первыми стали Дмитрий 
Созонов, Людмила Гебель 
и Алексей Жеребцов. А 
Николай Аникин тоже 

в лёгкой атлетике сумел 
завоевать первое и вто-
рое места. В настольном 
теннисе равных не было 
Алексею Жеребцову. До-
рогие наши победители, 
мы гордимся вами и от 
души желаем здоровья и 
покорения новых вершин! 
Вы – не просто спортсме-
ны, вы – юные герои!

Соб. инф.

Награды за спартакиаду
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